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Nous ne souhaitons pas utiliser la technique de la boite aux lettres en 
réponse au papier qui vous a été distribué par les membres de la liste 
« Ensemble pour Bessans » ; mais nous souhaitons tout de même 
préciser : 
 

• Que le ton insultant et agressif de cette lettre n’apporte rien de 
constructif, 

 
• Que cette lettre signifie que ses auteurs n’ont malheureusement 

pas compris où se situait aujourd’hui le débat : le choix de la 
STEP a été évoqué lors de la réunion pour resituer un contexte et 
montrer que d’autres choix pouvaient être faits ; mais à l’heure 
actuelle la discussion porte sur la révision de la politique de 
tarification : qui paye quoi et combien ?, 

 
• Que la population et les conseillers municipaux qui ont tenu 

cette réunion souhaitent un débat avec l’ensemble des conseillers 
municipaux et non pas des écrits, 

 
• Qu’il est osé de parler de réunion de désinformation alors que 8 

des signataires de cette lettre sur 9 n’étaient pas présents lors de 
cette réunion publique ; qui a eu le mérite de présenter les faits 
aux Bessanais et de recueillir leur volonté. 

 
 
Poursuivons ce débat, oui, mais avec les Bessanais, en réunion 
publique et définissons ensemble comment mieux répartir ce coût 
de la STEP. 
 
 

Jean-Luc BOYER - Séverine TERMIGNON 
Magali DURAND  Grégory PERSONNAZ   

 
 
 
 

Rendez-vous sur le site www.objectif-bessans.com,   
pour suivre tous les échanges sur cette question de l’eau et de l’assainissement. 


